

Un rouleau à pâte d'un nouveau genre

Pas grand-chose à dire de cet objet, si ce n'est qu'il a été acheté aujourd'hui même, 10 octobre 2020, à la brocante Reymondin à l'Isle, et que ce rouleau à pâte se présente sous une forme encore jamais vue. Un petit bijou, en quelque sorte. Avec initiales du propriétaire.

Chercher à qui elles correspondent, serait une quête bien inutile. Contentons-nous donc d'admirer cette nouvelle pièce qui ne déparera nullement nos collections.



Pour l'usage il faut naturellement le retourner !